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Mon séjour à Pittsburgh 
aux Etats-Unis 

 
Aurélie Faine,  
Boursière, bénéficiaire d’une aide à 90 % pour son séjour – Costumière ‐ 

Je tenais tout d’abord à remercier tous ceux qui m’ont aidé afin que ce projet se 
concrétise : partir pendant 5 semaines à Pittsburgh aux États‐Unis. 

Au  sein de  l’équipe des costumes de  l’opéra et dans  la  famille d’accueil qui m’a 
hébergée, j’ai pu être en immersion totale dans la culture américaine. Arriver dans le monde de 
l’opéra que  je ne connaissais pas, et anglophone en plus, fut un peu déroutant au départ mais 
après on  s’y habitue  très vite. Par contre  je ne me  suis  jamais habituée aux horaires pour  les 
repas.   

 Mon  stage  a  été  vraiment  une  expérience  enrichissante :  découvrir  le  monde  de  l’opéra ; 
améliorer mes connaissances en couture ; rencontrer de multiples personnes et améliorer mon 
anglais.  J’ai  été  heureuse  de  rencontrer  durant  mon  séjour  des  personnes  vraiment 
accueillantes. En discutant avec eux j’améliorais mon anglais mais j’en apprenais aussi beaucoup 
sur  la culture américaine. En échange  je  leur racontais comment est  la France et quel est mon 
parcours. Ce partage de culture est vraiment important selon moi.  

Pendant mes jours de repos j’en ai profité pour visiter Pittsburgh. J’ai ainsi pu admirer comment 
la ville avait su se transformer lors du déclin de la sidérurgie. La ville n’est plus aussi polluée qu’il 
y  a  plusieurs  années, maintenant  il  y  a  divers  parcs  immenses  où  se  promener. De  par  son 
histoire,  Pittsburgh  dispose  de multiples  endroits  à  visiter  totalement  différents  les  uns  des 
autres. Après  la  fin de mon  stage,  il me  restait du  temps avant de  rentrer en  France.  J’en ai 
profité pour voyager à Washington DC et New York City. Ce sont deux villes vraiment différentes  
de Pittsburgh par leur taille évidemment mais aussi par le train de vie. 

Comme vous pouvez vous en douter  je reviens des États‐Unis avec des  images plein  la tête et 
des rencontres vraiment enrichissantes. Sans oublier le principal un meilleur anglais ! 

 

 
Yann Vives 
Bénéficiaire d’une aide de 45 % pour son séjour‐ Opérateur « technique » 

Ce  séjour  fut  une  expérience  exceptionnelle.  J'ai  pu  pratiquer  et  améliorer mon 
anglais au sein d'une équipe technique du festival.  J'ai participé à la mise en place 
de  la  scène,  des  sièges pour  les  spectateurs  et  à  la  construction des décors.  J'ai 
aussi aidé les stage‐managers‐backstage pendant les représentations.  

Je  fus  surtout  confronté  au  challenge  des  «  deadlines »,   car  tout  devait  être  prêt  avant  la 
première représentation, et peu importe les problèmes imprévus rencontrés.  

Cette compétence que j'ai pu développer est indispensable aux futurs ingénieurs… 
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Guillaume Penuela, 
Bénéficiaire d’une aide de 45 % pour son séjour‐ 
Opérateur « lumières » 

Tout s'est bien passé. J'ai passé un très bon séjour et rencontré 
de nombreuses personnes des plus intéressantes, ce qui m'a par 
ailleurs permis de progresser à l'oral en anglais. 

Nous avons été accueillis à bras ouverts par nos hôtes, Rachel et Alex, ainsi 
que  par  les  chanteurs  du  SummerFest  et  toute  l'équipe  technique.  Les 
journées  de  travail  étaient  longues  en  général mais  toujours  au  contact 
d'américains. De plus, nous avons eu  l'occasion de  souvent  les accompagner en ville  (pour ne 
pas dire au bar...) le soir et donc de pratiquer d'autant plus notre anglais. 

Les personnes que nous  avons  côtoyées se  sont  toutes montrées  très indulgentes  avec notre 
accent  français  qui,  plus  que  notre  niveau  réel  d'anglais,  pouvait  poser  des  problèmes  de 
communication. 

 

 

Timothée Choquart 
Bénéficiaire d’une aide de 45 % pour son séjour‐ 
Opérateur « lumières » 

J'ai  trouvé  très  profitable  mon  expérience  de  cet  été 
concernant  la pratique de  la  langue. Se  retrouver dans un  tel 
environnement  (les  chanteurs, acteurs et ouvriers  techniques 

n'étaient  pas  avares  de  paroles)  aiguise  la  reconnaissance  auditive  et  je 
pense  être  aujourd'hui  plus  à  même  de  comprendre  une  conversation 
qu'avant. 

Concernant mon anglais parlé  je pense ne pas  l'avoir fondamentalement amélioré mais  je suis 
plus confiant, et cela a son importance dans la prise de parole d'une langue étrangère. 

Me remettre en mémoire cette expérience est un sentiment chaleureux et je 
suis  très  content  en  ce moment  en  stage  ou même  chez moi  lorsque  je 
regarde des séries en Anglais, de pouvoir  retrouver un mot dont  j'ai  fait  la 
découverte pendant ce séjour. 

De  plus,  l'ambiance  là‐bas  était  très  conviviale;  nous  avons  fait  de  belles 
rencontres avec des artistes qui venaient d'endroits différents des Etats‐Unis 
et que nous  sommes prêts à  revoir en France ou encore une  fois  là‐bas  si 
l'occasion se présente. 
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